

# Hallan en Santa Marta el cadáver de un hombre con varias mordeduras de perro

La autopsia determinará si los animales, de raza peligrosa, mataron al varón o si el ataque fue posterior a su fallecimiento ■ La víctima, de 67 años, era vecino de la localidad

G.M. JEÑE | SALAMANCA

El cuerpo sin vida de un hombre de 67 años de edad fue encontrado ayer en un camino de la localidad de Santa Marta de Tormes con múltiples marcas de mordeduras de perro. El cadáver, según ha podido saber LA GACETA, fue localizado por un vecino que transitaba la zona y alrededor de él merodeaban los animales en cuestión.

Debido a las extrañas circunstancias de la muerte, la Policía Judicial de la Comandancia de la Guardia Civil de Salamanca ya ha abierto una investigación para esclarecer si los perros, de raza peligrosa según los vecinos, mataron a la víctima o, si por el contrario, mordieron el cuerpo una vez que el hombre ya había fallecido por causas naturales.

El hallazgo se produjo a las 11.50 horas en una zona de fincas del municipio, concretamente en el camino tres de la carretera de Naharros, junto a la finca 'Los Galguillos'. Se trata de una senda que divide el término municipal de Santa Marta con el de Pelabravo, por donde transitan cada día muchos salmantinos paseando, en bicicleta e incluso a caballo.

Hasta allí se desplazaron dos patrullas de la Guardia Civil, tres coches de la Policía Local de Santa Marta y una comisión judicial. Después de ser examinado por el médico forense, el juez ordenó el levantamiento del cadáver, que acto seguido fue trasladado por operarios de los servicios funerarios.

En el día de hoy, previsiblemente por la mañana, los forenses practicarán la autopsia al cuerpo, que determinará las

causas del fallecimiento del varón. Por ahora se desconocen otros datos del fallecido, aunque sí ha trascendido que el hombre era vecino de Santa Marta. El alcalde de la localidad, David Mingo, quiso manifestar a LA GACETA sus condolencias por el trágico suceso e informó que el hombre vivía desde hace muchos años en el municipio junto a su mujer e hijos. "Estamos tristes por lo ocurrido y a la espera de lo que determine la investigación. Estamos a disposición de los agentes para todo lo que necesitemos", aseguró.

**El Seprona custodiará a los animales.** Fuentes cercanas al caso han informado a este diario que el cadáver fue localizado con unos cuatro perros alrededor, posiblemente los causantes de las heridas que presentaba el hombre. De momento, será el Servicio de Protección de la Naturaleza (Seprona) de la Guardia Civil, como viene siendo habitual en este tipo de sucesos, el que se hará cargo de los animales hasta que finalice la investigación abierta al respecto.

En cuanto al dueño de los animales, en el día de ayer presó declaración ante la Guardia Civil al igual que otros muchos testigos de lo ocurrido, aunque el Cuerpo asegura que no tomará ninguna medida hasta que no se esclarezcan los hechos. No obstante, algunos vecinos han asegurado a este diario que ya habían solicitado la adopción de medidas preventivas ante la presencia continuada en la zona de perros considerados de peligrosa.



El hallazgo reunió en la zona a numerosos agentes de la Guardia Civil y la Policía Local de Santa Marta. | FOTOS: ENE

Un vecino localizó el cuerpo en un camino cercano a la carretera de Naharros, junto a la finca 'Los Galguillos'



Un vecino encontró el cuerpo sin vida en este camino.

## Los excesos nocturnos provocan heridos por peleas y caídas en el Carnaval de Miróbriga

Una joven fue trasladada en ambulancia con contusiones leves

CASAMAR | CIUDAD RODRIGO

La madrugada de ayer resultó complicada tanto para los agentes del orden público como para las asistencias sanitarias debido a las peleas y caídas provocadas por los excesos de la noche del Carnaval del Toro de Ciudad Rodrigo.

La finalización de los festejos taurinos dio paso a una larga noche con gran afluencia de visitantes que llenaron por completo todas las zonas de la ciudad, des-

de las calles habituales de bares hasta la carpa municipal instalada en el paseo de Fernando Arrabal.

Esta aglomeración de gente tuvo como consecuencia que, en determinados momentos, se tuviera que cerrar el acceso a la carpa municipal, al alcanzar el aforo máximo permitido de 1.700 personas, algo que no fue bien recibido por algunos grupos que incluso intentaron entrar en el recinto rajando las lonas en dis-

tintos puntos de los laterales.

Los intentos de acceder a la carpa provocaron avalanchas en su interior causando la caída de una joven que tuvo que ser trasladada en ambulancia, aunque finalmente solo sufrió contusiones de carácter leve.

Además, la Cruz Roja tuvo que asistir a una docena de personas que sufrieron cortes y contusiones como consecuencia de peleas y caídas ocurridas en distintos puntos de la ciudad.

## Un conductor arrolla de madrugada a cuatro coches estacionados en Vitigudino

Un vehículo que viajaba a gran velocidad embistió en la madrugada de ayer contra un total de cuatro coches que estaban estacionados en la travesía de las Cuatro Calles de Vitigudino. Los coches implicados, incluyendo el que arrolló al resto, sufrieron graves daños y todos tuvieron que ser retirados del lugar por una grúa. Fue tal el impacto, que las frenadas del primer vehículo podían apreciarse en la calzada horas más tarde. | CASAMAR

## Localizan a dos hombres muertos en una casa en Villaluenga de la Vega, en Palencia

Dos hombres de 39 años y nacionalidad rumana fueron hallados ayer muertos en una vivienda de la localidad palentina de Villaluenga de la Vega, sin signos aparentes de violencia y al parecer después de haber ingerido una importante cantidad de alcohol. Los cuerpos fueron encontrados a primera hora de ayer y, según el testimonio de algunos de sus compatriotas, los ahora fallecidos habían estado bebiendo toda la tarde en el teleclub del pueblo y regresaron a casa ya de noche "muy borrachos". | EFE